



# Lernförderung

In einzelnen Fächern können Probleme entstehen. Dies zu verschweigen, wäre unredlich. Die Erfahrung zeigt jedoch, dass innerhalb der Jahrgangsstufe 5 vieles auf eine Phase der Umstellung von den Anforderungen der Grundschule auf die des Gymnasiums zurückzuführen ist. Hier vertrauen wir auf die bewährte individuelle Unterstützung durch unsere jeweiligen Fachlehrerinnen und Fachlehrer.

Dieses Konzept wird in der Jahrgangsstufe 6 fortgeführt: Geeignete Fachlehrerinnen und Fachlehrer betreuen in einem Fach (Englisch, Deutsch, Latein oder Mathematik) eine kleinere Lerngruppe. Bei gemeinschaftlichem Arbeiten werden Unterrichtsstoff des Faches wiederholt und Probleme hinsichtlich anstehender Klassenarbeiten beseitigt. Regelmäßige Übung in der Kleingruppe steigert bei entsprechendem Einsatz Lerninteresse und Lernerfolg.